

INICIATIVA LEGAL

Polémica por vida en común

Los diputados UDI, y miembros de la Comisión de la Familia de la Cámara, María José Hoffmann y Eugenio Bauer, rechazaron el proyecto de "Acuerdo de Vida Común" impulsado por parlamentarios de RN.

En tanto, el ministro secretario general de la Presidencia, Cristián Larroulet, destacó este mar-

tes que el proyecto sobre uniones de hecho es un compromiso de campaña del Presidente Sebastián Piñera y hay que llevarlo adelante, aunque advirtió que no es fácil de hacer, porque hay que evitar los abusos.

Por su parte, el Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh) tildó de "perverso" al Gobierno y criticó a Larroulet por todo el tiempo que se ha demorado en la presentación del proyecto de ley que regula las uniones de hecho en el país.

● PUBLIMETRO/AGENCIAS